

<b>Medio</b>	EMOL.COM - CHILE
<b>Fecha</b>	03/01/2017
<b>Mención</b>	¿Cómo ayudar a los afectados por el incendio? Piden priorizar artículos de aseo y donaciones en dinero. Mención a la UAH.

## ¿Cómo ayudar a los afectados por el incendio? Piden priorizar artículos de aseo y donaciones en dinero

La Cruz Roja llamó a la ciudadanía a "no cometer los mismos errores de hace tres años", cuando las personas llegaron con gran cantidad de ropa a los cerros, lo que al final no sirvió.

03 de Enero de 2017 | 18:05 | Por Cristóbal Torres, Emol



SANTIAGO.- Luego de que las llamas arrasaran con más de 100 viviendas y dejaran a más de 400 personas damnificadas en la zona alta de Valparaíso, distintos municipios del país en conjunto con federaciones de estudiantes se organizaron para ir en ayuda de los afectados.

El presidente de la Cruz Roja, Patricio Sandoval, orientó a la población sobre el tipo de ayuda que se requiere y llamó a no repetir los errores de hace tres años, cuando llegó "una oleada de gente desinformada y cargada de ropa", lo que finalmente "no sirvió".

El funcionario detalló que lo que se necesitan son principalmente artículos de aseo, como shampoo, máquinas de afeitar, toallas y papel higiénico. También dijo que es muy útil que las personas realicen donaciones monetarias.

Las personas que se encuentran en la Quinta Región pueden hacer sus donaciones en la Cruz Roja de Viña del Mar (en Álvarez 462) o en Santiago (en Santa María 0150), hasta las 21:00 horas.

Además, para donaciones en efectivo se habilitó la cuenta corriente del Banco BCI 88.807.703, RUT 70.512.163-K, a nombre de la Cruz Roja Chilena.

## Dónde más colaborar

En tanto, distintos municipios se encuentran recolectando ayuda para los afectados por el incendio. Entre éstas se encuentra Las Condes y Estación Central, donde se solicitan artículos de aseo, agua y alimentos no perecibles que se podrán entregar en el frontis de los municipios (Alameda 3920 para Estación Central y Apoquindo 3400 para Las Condes).

También están recibiendo colaboraciones las federaciones de estudiantes de la Universidad Alberto Hurtado, en Almirante Barroso 10, y la FEUC de la Universidad Católica.

Además, este martes 3 de enero se instaló un centro de acopio a un costado de la Biblioteca Central de la Universidad de Playa Ancha, para ir en ayuda de las familias afectadas por el incendio que afectó la parte alta del cerro Playa Ancha en Valparaíso.

La Dirección General de Desarrollo Estudiantil de la UPLA hizo un llamado a colaborar con útiles de aseo y alimentos no perecibles. En el caso de estudiantes siniestrados, se solicita que puedan presentar su caso, personalmente, en dependencias de la DGDE, ubicadas en el tercer piso del edificio institucional.

El centro de acopio de la UPLA, ubicado en Av. González de Hontaneda 855, Playa Ancha, recibirá donaciones hasta el jueves 5 de enero en horario de 9:30 a 17:30 horas.

Desde el Obispado de Valparaíso también organizarán una campaña que tiene por nombre "Valparaíso: la iglesia siempre contigo", que pretende llevar una colecta extraordinaria que se efectuará este fin de semana en todas las misas que se celebrarán en las parroquias y capillas de la diócesis de la ciudad. Junto a ello, se habilitará un Centro Diocesano de Acopio que se encontrará en la Parroquia San Pablo de Placilla.

En ese lugar se recibirán únicamente y debido a las características de la emergencia, alimentos no perecibles, útiles de aseo y de higiene personal para hombres, mujeres y niños.

Para impulsar el proceso, se habilitó una cuenta corriente para donaciones en efectivo: Cuenta corriente del Banco Santander 00-64546-0, a nombre del Obispado de Valparaíso, RUT 82.148.600-9.